

Acta ganadores convocatoria de proyectos 2024

La presente hace constancia de que las siguientes personas y/o colectivo de personas fueron seleccionadas como ganadoras para la convocatoria de proyectos del departamento de arte de la Universidad de los Andes para el periodo 2024-2/ 2025-1. La deliberación se hizo el día lunes 06 de Mayo a las 2:00p.m. Los jurados fueron Nicolás Barrera, Freddy Buitrago y María Antonia Plata, María Margarita Jiménez estuvo en la deliberación con voz pero sin voto.

Como se estipula en la convocatoria, el departamento de Arte dará la suma de **\$1'650.000** para ser usado como bolsa de trabajo a cada uno de los proyectos seleccionados.

Se hace constancia de que, debido al bajo número de aplicaciones para la categoría de curatoriales (4 postulados para 2 ganadores) y el alto número de aplicaciones para exposiciones inéditas (43 postulados para 3 ganadores) se escogió únicamente una propuesta para la categoría curatoriales y se seleccionó un proyecto más para la categoría de exposiciones inéditas, quedando un (1) proyecto para curatoriales y cuatro (4) proyectos para exposiciones inéditas.

De acuerdo con lo anterior, los seleccionados fueron:

Curatoriales

1. Recortes Colectivo

Exposición inédita

1. Laura Serna
2. Juliana Pardo
3. Sara Vera
4. Salomé Restrepo

Residencia

1. Salomé Rojas
2. Genser Steven Moreno

Los jurados hacen las siguientes indicaciones para los estos seleccionados:

- Laura Serna, al haber sido seleccionada para exposición inédita, debe asegurarse de que la mayoría de las piezas que exponga no hayan sido exhibidas antes (incluido su proyecto de grado).
- Genser Steven Moreno, al haber sido seleccionado para una residencia, se espera que la obra sea realizada en los espacios proporcionados por el departamento de arte.

Por favor contactarse con el profesor Nicolás Barrera (n.barrera23@uniandes.edu.co) y la monitora María Antonia Plata (ma.platag1@uniandes.edu.co) para hablar más a profundidad de estas indicaciones.



Profesora encargada,
María Margarita Jiménez



Directora del departamento de Arte,
Carolina Cerón Castilla